

メッセージ（福山市立駅家北小学校開校式）

かねてより開校準備が進められておりました福山市立駅家北小学校が、
本日こうして開校の日を迎えたことをお慶び申し上げます。

また、開校にあたり、およそ二年間に渡り、開校準備委員会などを通して
様々な場面でご尽力いただきました地域の皆様、保護者の皆様、そして
先生方には、心より敬意と感謝の意を表する次第であります。

さて、児童の皆さんには、新しくこの駅家北小学校に通われるにあたり、その
準備として様々な取組みをがんばってこられたと思いますが、まだまだ
戸惑つたり悩んだりすることがあるかもしれません。そういうときは、先生
や保護者の方、あるいは地域の方に遠慮なく相談していただき、明るく楽しい、
そして有意義な学校生活を送っていただきたいと思います。そして、本校で
学ばれることを日々の生活や今後の人生に活かしていただき、それぞれの未来に
向かって大きく羽ばたいていただきますことを念願いたしております。

市議会といたしましては、今後も引き続き、少子化の中で、子どもたちに
より良い教育をどう保障していくかということについて、保護者や地域の皆様と
一緒になって、それぞれの理解が深まる形で考えてまいりたいと思つております。

結びにあたり、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力をいただく中で、児童の
皆さんのが、毎日元気に楽しく学ばれること、また、駅家北小学校の今後益々の
ご発展をお祈り申し上げまして、お祝いのご挨拶いたします。

二〇二〇年（令和二年）四月六日

福山市議会議長 早川 佳行